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L .RAPHAEL BEAUTY SPA - GRAND

L'Hétel » The Hotel

Le Grand Hyatt Cannes Hotel Martinez situé sur le prestigieux Boulevard
de la Croisette et fréquenté par les stars de cinéma lors du prestigieux
Festival International du Film, est un véritable « navire amiral » de
la Riviera depuis les 40 derniéres années.

The Grand Hyatt Cannes Hotel Martinez, located on the prestigious
Boulevard de la Croisette and frequented by movie stars during the
prestigious International Film Festival, has been a true “flagship™ of the

Riviera for the past 40 years.

Le Spa * The Spa

Dans cet écrin luxueux, I'équipe d'esthéticiennes et de thérapeutes formés
aux techniques de la marque suisse LRAPHAEL Genéve vous fera découvrir
une vaste gamme de soins et de produits issus des derniéres technologies.
Le Beauty Spa de 900 m* est composé de 10 cabines de soins, salon
de coiffure, salle de fitness, sauna. hammam et terrasse extérieure.

In this luxurious setting. a team of L Raphael Geneva beauticians and
therapists will make you discover a wide ranqge of treatments from the latest
technologies. The 900 sqm Beauty Spa consists of 10 treatment rooms, 2
hair salon, a fitness center, 3 sauna, a Turkish bath and an outdoor terrace.

Ligne de cosmétiques * Cosmetics
LRAPHAEL GENEVE
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L.RAPHAEL Beauty Spa

Grand Hyatt Cannes Hétel Martinez
73. La Croisette 06400 Cannes
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